

## Un muerto y un herido grave en accidente de tránsito en Santa Cruz

Peritos de la SIAT de la Prefectura de Carabineros Cachapoal, se encuentran investigando el accidente de tránsito registrado el fin de semana en la comuna de Santa Cruz, que dejó como resultado un fallecido y un herido de gravedad que tuvo que ser trasladado al hospital local.

De acuerdo a los primeros antecedentes de la investigación, se trata de una colisión registrada la madrugada del domin-

go en la Ruta L-72, a la altura del sector Panamá, donde producto del fuerte impacto, uno de los ocupantes de los vehículos falleció y el conductor del mismo automóvil sufrió lesiones de gravedad debiendo ser trasladado al servicio de urgencias del centro asistencial de esta ciudad.

El informe de carabineros sostiene que el conductor del otro vehículo, que resultó con lesiones leves, fue deteni-

do y puesto a disposición del Ministerio Público. El procedimiento policial fue adoptado por carabineros de la Segunda Comisaría de Santa Cruz, mientras que los peritajes para determinar la dinámica y circunstancias del fatal accidente fueron encargados por el fiscal de turno, a la unidad especializada SIAT Cachapoal. En las labores de rescate trabajó bomberos de Santa Cruz.